

# 2,9%

Le Bureau du Plan prévoit en ce moment une inflation annuelle pour 2012 de 2,9%. Bien moins donc que les 3,53% de 2011, et cela s'explique en grande partie par l'évolution des prix de l'énergie. Les prévisionnistes s'attendent à ce qu'en 2012, les prix augmentent moins vite que l'an dernier. Ce qui ne veut pas dire que l'énergie ne coûte pas cher: on a en effet enregistré une augmentation des prix de l'énergie de l'ordre de 12,2% lors du premier trimestre de 2012 par rapport à la même période en 2011. ■

## Prestigieux Concours du Caïus

### Prométhée récompense le mécénat culturel et du patrimoine

**Vous soutenez des projets en faveur du développement culturel et du patrimoine? Participez alors au Concours du Caïus 2012. Le Caïus représente la vitrine du mécénat culturel en Belgique.**

L'asbl Prométhée organise chaque année depuis 1989 le Concours des Caïus qui met à l'honneur le mécénat culturel et les entreprises qui se distinguent par leur contribution, leur créativité et leur dynamisme en faveur du développement culturel et patrimonial en Belgique. En 23 ans, 91 entreprises ont été récompensées. Au fil des ans, plus de 400 projets ont été présentés par les entreprises mécènes.

En 2012, quatre prix Caïus seront décernés par le jury indépendant composé de personnalités issues des milieux

économique et culturel. La 24<sup>e</sup> remise des prix Caïus de Prométhée 2012 aura lieu le 29 novembre 2012 à l'Opéra royal de Wallonie à Liège, nouvellement restauré. A cette occasion, une PME et une grande entreprise recevront un Caïus pour leur action de mécénat exemplaire en faveur de la culture. Deux autres entreprises se verront quant à elles décerner un Caïus Patrimoine pour leur action menée en faveur du patrimoine en Wallonie et à Bruxelles. L'an dernier, l'entreprise affiliée Colen (Jodoigne) avait remporté le Prix dans la catégorie Patrimoine pour sa contribution aux travaux de restauration du Château des Italiens à Clabecq. ■

**Info : [www.promethea.be](http://www.promethea.be) - Les dossiers de candidature doivent parvenir chez Prométhée avant le 28 septembre 2012.**

## 13<sup>e</sup> journée d'étude des parqueteurs

### Huiles, vernis, parquets etponceuses à l'honneur

**Une vingtaine de parqueteurs, fournisseurs et spécialistes du secteur se sont retrouvés, le 4 mai dernier, sur le site de l'IFAPME aux Isnes afin de découvrir et faire découvrir les nouveautés du secteur. Pour sa 13<sup>e</sup> journée d'étude, le groupe de travail des parqueteurs de la F.W.M.B. accueillait les sociétés Unipro, Pi import, Mapei ainsi que le C.S.T.C.**

Cette journée exclusivement destinée aux professionnels du secteur a rassemblé pour sa 13<sup>e</sup> édition, une vingtaine de personnes sur le site de l'IFAPME à Gembloux. Les parqueteurs ont ainsi pu découvrir différents produits, machines et techniques présentés par plusieurs fournisseurs.

Le secteur du parquet étant en perpétuelle évolution, il est important pour les professionnels du métier de se renseigner sur les nouveautés du secteur. Nouveaux produits et nouvelles techniques font en effet régulièrement leur entrée sur le marché. C'est donc dans une optique de rencontre entre les fournisseurs et les parqueteurs, mais également entre les parqueteurs wallons eux-mêmes que le groupe de travail des parqueteurs a décidé d'organiser cette journée d'étude. Partager son savoir-faire et ses connaissances du secteur était le mot d'ordre de cette journée d'étude!



Celle-ci a débuté avec l'exposé théorique de Manuel Van Damme, chef de laboratoire et conseiller technologique au CSTC qui est venu parler de l'importance de l'isolation acoustique durant la pose de planchers et revêtements de sol en bois. Ensuite, des nouvelles gammes de produits, d'huiles, de vernis et de produits d'entretien ont été présentées aux participants à travers différents exposés théoriques et démonstrations pratiques. ■

**Info : [www.menuisiers.com](http://www.menuisiers.com)**